
 
 

 
BUREAU PLENIER 

Mardi 10 décembre 2024 à 17h30 
en visio à Lyon et Cournon 
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Président de séance : Pascal PARENT (Lyon). 

 

Présents à Lyon : Denis ALLARD, Didier ANSELME, Dominique DRESCOT, Joël MALIN, 

Chrystelle RACLET, Jean-Marc SALZA et Daniel THINLOT. 

 

Présents à Cournon : Lilian JURY, Thierry CHARBONNEL, Nicole CONSTANCIAS, Pascal 

PEZAIRE, Guy POITEVIN. 

 

Absent excusé : Pierre LONGERE. 

 

Assistent à Lyon : Pierre BERTHAUD, Méline COQUET et Richard DEFAY. 

 

---------- 

 
 

Pascal PARENT informe les membres du Bureau Plénier du décès du papa de Yannick GADEN 
(Conseiller Technique Départemental) le 06 décembre dernier.  
Le Bureau Plénier s’associe à sa peine et présente toutes ses condoléances à sa famille et à ses 
proches.  
 
Joël MALIN informe également qu’il a eu Bernard BARBET au téléphone hier après-midi, il n’est 
malheureusement pas en grande forme.  
Le Bureau Plénier lui adresse tous ses vœux de prompt rétablissement. 
 
 
 
1. Informations du Président et du Président Délégué. 
 

✓ Elections FFF : 
Pascal PARENT rappelle que la Ligue a reçu les candidats des deux listes aux dates prévues et 
selon les configurations souhaitées. 
Les deux réunions se sont bien déroulées permettant les échanges nécessaires. 
 

✓ AG de District. 
Il restait les AG des Districts de Drôme-Ardèche, Lyon et Rhône et Loire, et elles se sont toutes très 
bien passées. 
 

✓ Point Licences 2024/2025. 

Les chiffres se stabilisent. 
Nous étions à 273 240 licences hier donc -0,84% de date à date.  
Merci aux clubs de maintenir peu ou prou les chiffres de la saison dernière qui étaient exceptionnels. 
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✓ Projet de PV du CL du 30/11/2024. 

Projet en cours de finalisation. 

Information au sujet de la décision prise concernant le port des collants en période hivernale. Il est 
précisé qu’en raison de l’effet rétroactif au 1er novembre, les dossiers d’appel en cours au sein de la 
Ligue seront renvoyés dans les districts concernés afin qu’ils puissent éventuellement revenir sur 
leurs décisions.  

 

✓ Assemblée Fédérale du 14/12/2024. 

L’Ordre du Jour de cette Assemblée Fédérale est léger en raison des élections du COMEX. Les 
textes et le bilan financier proposés n’appellent pas de remarques particulières. 

L’organisation du déplacement en mini-bus est en cours et gérée par Lilian JURY et Joël MALIN. 

 

✓ COMEX du 09/12/2024. 
- Le Président Diallo a évoqué les attributions des futures coupes du monde FIFA étant précisé 

qu’il n’y a qu’un seul candidat pour les deux prochaines : 
2030 : Portugal/Espagne/Maroc. 
2034 : Arabie Saoudite. 

- Cartographie des risques : pour l’instant le seul périmètre était la FFF qui sera progressivement 
étendu aux ligues et aux districts. 
Pour la FFF, il n’y a plus de risque majeur vu les dispositions prises. Dans les ligues et districts, 
pas de craintes particulières mais besoin de formaliser les procédures. 

- Il a été décidé d’installer la VAR sur les demi-finales de la Coupe de France Féminine et que les 
arbitres seront sonorisés pour les demi-finales et finales des deux Coupes de France. 

- La FFF a adopté un barème d’indemnisation des délégués fédéraux sur les kms, calqué sur les 
obligations fiscales. Sera ajoutée une indemnité de mission en sus de l’indemnité de repas, dans 
la limite fiscale autorisée de 26 €. 

- Rescrit fiscal reçu : désormais, les observateurs d’arbitres relèvent définitivement du même 
régime que celui applicable aux arbitres.  

- L’Etat poursuit ses négociations avec GL Events pour la gestion du Stade de France (Le 
consortium Bouygues/Vinci n’a pas été retenu). 

 

✓ Commissions Régionales  

La composition des commissions régionales est finalisée. Le document est en ligne sur le site 
internet de la LAuRAFoot et restera annexé au présent PV.  

 

 

2. Compétitions. 

 
✓ Point sur les Championnats. 

Pascal PEZAIRE précise qu’il reste 4 matchs U18 R1 à reprogrammer. Il s’agit d’équipes encore 
qualifiées en Coupe Gambardella Crédit Agricole. 
Le week-end dernier, environ 20 matchs ne se sont pas joués en raison de la météo : arrêtés 

municipaux, terrains déclarés impraticables par les arbitres, panne de bus, d’éclairage… 2 matchs 

de R1 et R2 sont reprogrammés au 22/12 (1 match de R1 et 1 match R2). 

Le Bureau Plénier adresse ses remerciements aux clubs qui ont acceptés de modifier les lieux de 
rencontres afin de pouvoir jouer. 
 

✓ Point sur les Coupes. 
Nicole CONSTANCIAS rappelle que les matchs des 16e de finale de la Coupe LAuRAFoot 
Féminines se dérouleront le week-end des 18 et 19/01/25 (matchs déjà tirés au sort et visibles sur 
le site internet de la ligue). 
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3. Technique. 

✓ Festival Foot U13 Pitch : Finales régionales le samedi 3 mai 2025 sur les installations 
de l’US. FEURS (42) et restauration au collège.  
Accord du club. 
Lieu validé par le Bureau Plénier. Remerciements au club et à la municipalité de Feurs. 
 

 
✓ IR2F : visio du10/12/2024 avec l’IEFF, l’IR2F, Valence et Dijon pour le DEUST. 

 
Joël MALIN informe que cette visioconférence avait pour objectif d’évoquer le fait qu’en termes 

d’effectifs d’étudiants les résultats ne sont pas conformes à ceux que l’on attendait. Les chiffres 

parlent d’eux-mêmes : 

La 1ère promotion a démarré à 23 et a fini à 16 avec 9 retenus. 

La 2ème promotion a démarré à 16 et a fini à 13. 

La 3ème promotion a démarré à 23 et il en reste 22 pour le moment. 

Comme nous sommes limités à 96 BMF par France Compétences, avec ces mauvais résultats, on 
est à seulement 70% de réussite donc on perd des BMF !! Cela est dû au fait qu’il n’y a pas 
suffisamment de candidats sur Parcoursup pour avoir le choix des meilleurs. On prend tous ceux 
qui s’inscrivent. 

Le but de cette visioconférence était d’analyser les problèmes rencontrés par la faculté de Valence 
car il y a peu de candidats alors que celle de Dijon déborde chaque année d’inscrits.  
 

✓ Remise de Label à Hauts Lyonnais le 14 mars :  
Pascal PARENT informe qu’il devrait être présent. 
 

✓ Challenges Futsal  
Il semblerait que l’on soit reparti sur la même mauvaise tendance qu’il y a deux ans. Tous les districts 
n’organisent pas de phase départementale et pour ceux qui le font les dates limites auxquelles on 
doit fournir les qualifiés à Paris ne correspondent pas.  
Pascal PARENT et Lilian JURY font part de leur inquiétude quant à la gestion de ce dossier. 
Un point sera fait par le Département Sportif avec les salariés et bénévoles concernés par 
l’organisation de ces challenges pour « redresser le tir ».  
 

✓ Retour sur la réunion DTR sur 06 décembre 2024 : 
Etaient présents Pierre LONGERE, Pascal PEZAIRE, Dominique DRESCOT et Patrick 
BELISSANT. 
 
Quelques informations importantes : 

- Demande de Pierre BERTHAUD, suite à des préoccupations financières, de supprimer le 

RID U13 F prévu début mars au CREPS de VICHY. Un mail partira aux districts (présidents 

+ CTD) pour informer de l’évolution de ce parcours. La DTR déplore de devoir supprimer une 

action du PPF féminin, en particulier l’année de l’ouverture de notre PEF préformation mais 

cela semble nécessaire – Accord du Bureau Plénier. 

- Suite aux difficultés financières de l’Education Nationale, demande de la DTN d’organiser le 

séminaire FSU en local (par ligue ou par rectorat) → un budget de 3 000 € par académie 

peut être alloué par la DTN pour prendre en charge les frais. 

o La DTR se positionne pour organiser ce séminaire par rectorat en s’appuyant sur 

des dates déjà positionnées dans l’agenda de l’ETR. Objet : les Sections Sportives 

Scolaires. 
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o Réflexion de la DTR et des élus autour du sujet de la parentalité, suite à un 

séminaire de la DRAJES. Volonté d’agir sur le rôle des parents dans : 

▪ Le climat des rencontres 

▪ La réussite sportive de leur enfant 

▪ La cohésion au sein du club et de ses dirigeants 

▪ Leur motivation à se former 

➔ Volonté d’aborder de manière transversale ce sujet en associant le 

Département ENGAGEMENT de la LAuRAFoot. 

 

o Réflexion sur une évolution du PPF U15 Garçons suite à 2 constats : 

▪ Aspects économiques 

▪ La gestion des joueurs dans les Sections Sportives Elites (CF63, ASSE, OL 

et PEG). 

 

o Point sur le suivi LABEL : 

▪ Rappel sur les étapes, démarches et outils du suivi LABEL. 

▪ P. BELISSANT va prévoir une réunion de la CR Label pour redéfinir les élus 

ligue accompagnateurs 

 

4. Point Juridique. 

✓ Fonctionnement de la commission d’appel (Joël MALIN) 
Joël MALIN a assisté à des auditions de la Commission Régionale d’Appel et tient à faire plusieurs 
remarques : 

- Il s’étonne que l’on ne vérifie pas formellement l’identité des participants lorsqu’ils sont en 
visioconférence. 

- Certains membres de commission interagissent entre eux pendant l’audition et cela perturbe 
grandement les débats surtout lorsqu’on utilise la visioconférence. 

 

5. Point financier. 

Daniel THINLOT fait un point sur le suivi du budget 2024/2025 et sur la projection de la trésorerie à 
fin septembre 2025. Pas d’inquiétudes particulières sous réserve de quelques dispositions à 
prendre. 

 

 

 

 

06-févr 07-févr 13-mars 14-mars

1 jour 1 jour 1 jour 1 jour à Tola V.

PNF à Cournon
foot fém. + futsal

à Cournon

LABEL + LES 

COMPETITIONS 

VR + SB VR + DR (en visio) SB + PB

foot fém. + futsal

à Tola V.
PNF à Tola V.

LABEL + LES 

COMPETITIONS 

VR (en visio) + DR DR + SB SB + PB

foot fém. + futsal

à Tola V.
PNF à Tola V.

LABEL + LES 

COMPETITIONS 

VR (en visio) + DR SB + JMT SB + PB

PNF à la journée par académie : accueil 9h15-9h45 et réunion de 10h à 16h30

ETR : accueil 9h-9h30 et réunion de 9h30 à 16h30 (2 x 3h)

CLERMONT

LYON

GRENOBLE
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6. Questions et/ou points divers. 

✓ FAFA : nominations en commission FAFA (Serge ZUCCHELLO et Didier ANSELME) 
Déjà vu au moment des commissions ci-avant.  

 

✓ Nomination d’une nouvelle arbitre de Ligue : Leila AGIC du 74. 

Le Bureau Plénier valide la nomination. 

 

----------- 

 

La séance est levée à 20h20. 
 

 
 
 Le Président,  Le Secrétaire Général, 
 
 
 
 Pascal PARENT  Pierre LONGERE 
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ANNEXE 
 
Composition des commissions validée en séance. 


